

Ein Kind für die Welt

Von Antje Rauh

4. Dezember 2024, 13:50

Der Düsseldorfer Kirchenmusiker und Komponist Klaus Wallrath hat für die Kinderchöre an St. Lambertus 2019 ein Krippenspiel komponiert. Am Samstag, den 14. Dezember um 15 Uhr und zu Heilig Abend um 16:30 Uhr soll das Musical noch einmal aufgeführt werden. Florian Simson schuf die Textgrundlage für das Weihnachtssingspiel „Ein Kind für die Welt“. Ganz traditionell geht es um Herbergssuche, Hirten und die drei Weisen, aber dennoch haben es die Texte in sich und kommen mit viel Wortwitz daher. Sechs Lieder untermalen das schauspielerische Geschehen. Einige Instrumentalisten begleiten die jungen Sängerinnen und Sänger unter der Leitung von Regionalkantor Matthias Röttger. Ergänzt wird das Programm durch den Auftritt des „Mettmanner Chores 60+“. Er singt unter der Leitung von Hans-Joachim Beyer adventliche und weihnachtliche Lieder. Der Eintritt ist frei.

Termin: Samstag, 14.12.2024, 15 Uhr, St. Lambertus, Markt, Mettmann